

Dalam Audensi, Perumda Manuntung Sukses Sampaikan Progres Pembangunan KIK ke Wali Kota

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Perumda Manuntung Sukses Kota Balikpapan bersama PT. Yodya Karya (Persero) melaksanakan audiensi dengan Walikota Balikpapan Rahmad Mas'ud. Audiensi yang dilakukan ini terkait progres pengembangan Kawasan Industri Kariangau (KIK) dan Depo Kontainer.

Direktur Utama Perumda Manuntung Sukses Kota Balikpapan, Andi Sangkuru mengatakan, Perumda Manuntung Sukses Kota Balikpapan sudah melakukan MoU dengan PT Yodya Karya di bulan Maret 2022 lalu. Dan kemudian ditindaklanjuti dengan melakukan presentasi terkait progres kerja sama dan perencanaan pembangunan KIK di hadapan Walikota Balikpapan.

“Ini tindak lanjutnya adalah presentasi ke Pak Wali terkait progres kerja samanya, tentang Perencanaan Pembangunan Kawasan Industri Kariangau (KIK) dan juga lahan 11 Hektar ini,” ujarnya, Selasa (28/6/2022).

Rencananya, kata Sangkuru, KIK ini akan dibangun kompleks yang terdiri dari pergudangan, depo kontainer, perkantoran dan fasilitas-fasilitas lainnya. Sedangkan anggarannya, masi belum bisa ditentukan jumlahnya.

“Tahapan perencanaannya itu kita selesaikan dulu baru kita susun RAB (Rencana Anggaran Biaya)-nya, nanti sudah kita hitung ternyata ada revisi kan harus mengubah semua,” ungkapnya.

Selain itu, ada wacana pembangunan konsep landmark di KIK yang masih belum diputuskan akan disetujui atau tidak.

“Nanti ada waduk/bendali yang akan menyesuaikan juga luasannya,” jelasnya.

Direktur Utama PT. Yodya Karya (Persero), Thomas Pangaribuan mengatakan,

PT. Yodya Karya hanya mendampingi Perumda Manuntung Sukses Kota Balikpapan mempresentasikan progres pengembangan Kawasan Industri Kariangau (KIK) dan Depo Kontainer di hadapan Walikota Balikpapan. Dan selaku pelaksana PT. Yodya Karya masih fokus pada perizinan lahan yang masih dalam proses.

“Saya kira kan kita fokus pada perizinan dulu kemudian lahan ini harus sudah diberikan pada Perumda dulu, kan ini masih milik Pemkot dan masih diurus,” ujarnya.

PT. Yodya Karya (Persero) tertarik untuk berinvestasi di Kota Balikpapan ini karena tentunya pembangunan IKN yang juga menarik pembangunan infrastruktur yang lebih baik untuk menunjang hal tersebut.

Selain itu, PT. Yodya Karya juga menyampaikan kesiapannya untuk membantu mencarikan permodalan dan pendanaan dalam pembangunan KIK ini.

Sementara itu, Walikota Balikpapan Rahmad Mas’ud menyampaikan dukungannya pada Perumda Manuntung Sukses Kota Balikpapan dan PT. Yodya Karya (Persero), terkait pembangunan dan pengembangan Kawasan Industri Kariangau (KIK) dan Depo Kontainer di wilayah Kota Balikpapan.

“Saya pikir baik ya, biar nanti berurusan dengan Perusda kita,” paparnya,

Walikota mendukung penuh pembangunan dan pengembangan KIK tersebut, selama hal tersebut dapat meningkatkan PAD dan menciptakan lapangan pekerjaan di Kota Balikpapan.

“Ya kita dukung, sepanjang untuk kebaikan, untuk menciptakan PAD dan lapangan kerja pasti kita dukung,” tutupnya.